

AVIS

C'est une pratique pieuse et très louable, de conserver pendant toute l'année, dans la lampe du saint Sacrement, le feu mystérieux qui a été béni solennellement, le samedi saint, et de ne pas en employer d'autre pour le luminaire liturgique. Si ce feu manque, il serait convenable de le renouveler en faisant jaillir l'étincelle de la pierre. Toutefois les allumettes ne sont point prohibées pourvu qu'on ne les emploie pas dans le lieu saint, comme dans un appartement vulgaire. Nous désirons donc que les cierges de l'autel, des acolytes et des céroféraires, les lampes, etc., soient allumés avec une petite bougie de cire ou avec une mèche ;—que les allumettes soient frottées dans un coin de la sacristie, ou, en cas de nécessité, dans un coin de l'oratoire ; qu'elles soient d'assez bonne qualité pour que la première donne immédiatement du feu sans bruit et sans odeur, et que l'on dérobe aux regards, surtout dans le lieu saint, leurs débris, et même la boîte qui les contient.

Quand le salut du saint Sacrement suit les vêpres ou un autre office, le clergé reste debout jusqu'à ce que la porte du tabernacle s'ouvre, alors il se met à genoux.—C'est en ce moment que les chantres entonnent le premier morceau prescrit par l'ordinaire, ou choisi par le curé ou le recteur de l'église. Tout le monde se relève, quand, après la bénédiction le prêtre ou le diacre referme le tabernacle, à moins qu'on ne chante alors le *Gloria Patri*.

Communiqué de l'Archevêché.

ROME.

Un Consistoire secret a été tenu, au palais apostolique du Vatican, le 14 mars. Le Souverain Pontife a créé et publié cinq cardinaux de l'ordre des prêtres :

Mgr Séraphin Vanutelli, archevêque de Nicée, nonce apostolique, à Vienne.

Mgr Gaétan Aloisi-Masella, archevêque de Néocésarée, ancien nonce apostolique, à Lisbonne.

Mgr Louis Giordani, archevêque de Ferrare.

Mgr Camille Siciliano di Rende, archevêque de Bénévent, nonce apostolique, à Paris.

Mgr Marien Rampolla del Tindaro, archevêque d'Héraclée, nonce apostolique, à Madrid.